

Liaison vers l'hôpital assurée

C'est l'une des principales préoccupations des pétitionnaires: comment les Bellerins se rendront-ils au futur Hôpital Riviera-Chablais? La réponse se précise et réjouit en revanche le comité: les habitants de la Cité du sel pourront prendre le train jusqu'à Aigle, où un bus garanti à chaque arrêt de train, assurera la liaison jusqu'à Rennaz. Durée du trajet? Une demi-heure. (24 heures)

Extrait de 24 heures du 21 mai 2015

Suite à la pétition lancée par le groupe politique Ouverture en novembre 2014 à propos de la gare de Bex, les CFF ont reçu le comité pétitionnaire le 4 mai 2015.